

TITELSEITE

Leichtathleten begeistern bei ihrem Comeback

William Wolzenburg überragt

Aurich Nach monatelanger Corona-Zwangspause konnte der ostfriesische Leichtathletik-Nachwuchs wieder einmal Wettkampfluft schnuppern. Auf Initiative des MTV Aurich konnten sich ausgewählte Spitzenathleten unter Einhaltung aller Auflagen messen. Und die Talente bewiesen, dass sie trotz der schwierigen Bedingungen das Training nicht haben schleifen lassen. Überragender Teilnehmer war William Wolzenburg vom SV Georgsheil. Der Athlet der Altersklasse U 15 schleuderte die Diskusscheibe auf 53,40 m und ist in Deutschland damit derzeit die Nummer eins.

Auch im Kugelstoßen demonstrierte der junge Georgsheiler sein Können. Mit 16,06 m qualifizierte er sich auch in dieser Disziplin für die Deutsche Jugendmeisterschaft im September in Hannover.

Auch Fortuna Wirdum war mit zahlreichen Sportlern vertreten. Heike Schwitters (W 15) knackte im Hammerwurf die DM-Norm, die Vereinskameradin Amke Dirks knapp verfehlte.

Thema – Seite 11